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Siendo las 15:00 horas del día jueves 12 de marzo del 2020, en la Sala de Reuniones B-103, con la 
asistencia de los integrantes del Consejo de Facultad de Ciencias Sociales: Edwin Vásquez Ghersi 
(Decano de la Facultad de Ciencias Sociales), Edwin Cohaila Ramos  (Director de Departamento 
Académico), Jorge Elgegren Apuela (Director de la Escuela Economía y Gestión Ambiental ), Rocío 
Lombardi Valle (Directora de la Escuela de Turismo Sostenible), Adriana Urrutia Pozzi- Escot ( 
Directora de la Escuela de  Ciencia Política), Eduardo Vega Luna (Director de la Escuela de Derecho) 
Oscar Vidarte  Arévalo  (Representante de docentes), Keller Rodríguez Mejías (Representante de 
alumnos),  se dio inicio a la sesión ordinaria. 
 
AGENDA: 
 

   
 

  
 

2. Informes de directores de las Escuelas. 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 

  
 

  
 

 
 

 
 
 
 

  
 

2. Informe 

A continuación se señalan os puntos particulares tratados por cada Director de Escuela: 

La Directora de la Escuela de Ciencia Política indicó que atendió a 60 estudiantes para la 
matrícula, tomando de 15 a 45 minutos por alumno. Tuvo que ocupar más días de los 
programados para las consultas a directores. Mencionó también que hasta la fecha no 
cuenta con el presupuesto final para este año. 
 



El Director de la Escuela de Derecho indicó que, para ser la primera vez, tuvo una buena 
experiencia en el proceso de matrícula. Observó que hay alumnos que no llevan en orden 
sus ciclos y deben cursos de ciclos iniciales. 
 
El Director de la Escuela de Economía y Gestión Ambiental coincidió con el director de 
Derecho en cuanto al avance desordenado en el plan de estudios de muchos estudiantes. 
Sugirió poner candados (revisar los pre-requisitos) para evitar estos casos. 
 
La Directora de Turismo Sostenible menciona que esta fue la mejor matrícula de los últimos 
tiempos. Todos los directores indicaron que el ticket virtual dio resultados para esta 
matrícula 2020-1. 
 
El Director del Departamento Académico comentó que hay docentes que aún no regularizan 
su grado ante la Sunedu. Va a pedir que se le informe cómo van los plazos de esos casos. 
 
Puntos comunes a todas las Escuelas  
      
 

    Siendo las 17:30 horas y estando concluida la agenda se levantó la sesión. 
 
   Pueblo Libre, 12 de marzo del 2020 
 
 
 
 

                                                                                      
Edwin Vásquez Ghersi                                                     Adriana Urrutia 

             Decano de la FCCSS                                                          Secretaria de la FCCSS 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 




